

ADDRESS

Pastikan Kondusif, Dandim Demak Bersama Forkopimda Monitoring Pemungutan Suara Pilkada Serentak 2024

Agung widodo - DEMAK.ADDRESS.CO.ID

Nov 27, 2024 - 16:25



Dandim Demak Bersama Forkopimda Monitoring Pemungutan Suara Pilkada Serentak 2024

DEMAK – Pilkada Serentak Tahun 2024 yang diadakan setiap lima tahun sekali ini, merupakan bentuk partisipasi masyarakat dalam memilih pemimpin di tingkat

lokal, baik pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur, Bupati dan wakil Bupati maupun Walikota dan wakil Walikota.

Untuk memastikan proses pemungutan suara berjalan aman dan lancar, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta Plt. Bupati dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak dan Pawas Pilkada Kodam IV/Diponegoro Kolonel Inf Supriyo melaksanakan monitoring ke TPS-TPS Pilkada Serentak 2024, Rabu (27/11/2024).

Dalam proses monitoring yang dilakukan, jajaran Forkopimda sendiri dibagi menjadi dua tim monitoring. Yaitu, Tim Satu, terdiri dari Bupati Demak, Kepala Kejaksaan Negeri Demak, Sekda, Plt. Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Irda, Ka Kesbangpol, dan Plt. Ka Satpol PP Kabupaten Demak. Mereka melaksanakan monitoring wilayah Kecamatan Bonang, Kecamatan Wedung dan Demak Kota.

Sementara untuk Tim Dua, terdiri dari Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun, M.S.I., Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Ari Cahaya Nugraha, Ketua DPRD Zayinul Fata, S.E., Ketua Pengadilan Negeri Demak, Plt. Ka Disdukcapil, Ketua KPU, dan Ketua Bawaslu. Mereka melaksanakan monitoring di wilayah Kecamatan Mranggen, Kecamatan Guntur dan Kecamatan Karangtengah.

Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto disela monitoring di TPS 11 Desa Kembangarum, Kecamatan Mranggen menyampaikan bahwa pelaksanaan monitoring yang dilakukan merupakan upaya pemerintah Kabupaten Demak beserta Stakeholder terkait untuk memastikan proses Pilkada Serentak Tahun 2024 di wilayah Kabupaten Demak berjalan aman dan lancar.

"Hari ini, kita beserta jajaran Forkopimda laksanakan cek dan monitoring pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Tujuan kita adalah memastikan pelaksanaan pemungutan suara berjalan aman, damai dan lancar, tidak ada gangguan atau permasalahan yang dapat merusak citra demokrasi," kata Dandim.

Dandim berharap, seluruh warga masyarakat khususnya Kabupaten Demak dapat bersama-sama menjaga kondusifitas di wilayahnya masing-masing, terutama pada proses Pilkada Serentak Tahun 2024 ini. Tidak mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggungjawab, dan menyelesaikan dengan mufakat dan kepala dingin manakala ada permasalahan di lapangan.

"Sukses tidaknya pesta demokrasi ini, merupakan tanggungjawab bersama, bukan hanya aparat keamanan semata. Untuk itu, saya minta, semuanya bertanggungjawab demi kelancaran dan kesuksesan pesta demokrasi ini," pungkas Dandim. (Pendim0716).